

COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN VEOLIA

Le comité national de la fédération des personnels des services publics et des services de santé Force Ouvrière apporte son entier soutien à ses syndicats et représentants du personnel de Veolia.

Devant la forte inflation prévue pour cette année, notre syndicat FO revendique légitimement une augmentation générale significative et dans tous les cas, supérieure aux 2,5 % proposés par la direction.

Pour rappel, durant toute la crise sanitaire, les salariés de Veolia sont restés mobilisés. Ils ont permis aux services de l'eau concédés de continuer à fonctionner et à fournir de l'eau potable à la population.

Le comité national demande à la direction de Veolia de revenir à la table de négociations et faire des propositions sérieuses d'augmentation au regard de l'inflation.

Le comité national rappelle que la fédération soutient toutes ses structures, les agents et salariés mobilisés pour l'augmentation des salaires, des rémunérations, des effectifs supplémentaires et de meilleures conditions de travail.

Le secrétariat fédéral

Fait à Paris, le 15 mars 2022